

南一の風

皆さんのご理解とご支援が追い風に

笑顔！挑戦！感謝！

第6(25)号 R元. 7.18 (木)

発行責任者

校長 平山 浩治

38日はあっという間に終わります。

いよいよ明後日から38日間の夏休みに入ります。子どもたちをご家庭にお返ししますが、子どもたちには、事故・事件に巻き込まれず、充実した夏休みにしてほしいと願っています。そのためには、規則正しい生活、計画的で自立した生活を送ることが大切です。毎日することは何か、手伝いは何をするか、自分でできることは何か、しっかりと考えて取り組んでほしいと思います。4月から今日まで成長してきた子どもたちが、夏休みによって、元に戻らないように、授業があつているときの基本的生活習慣の維持をどうぞよろしくお願い致します。基本的生活習慣のはじめの一步は、「早ね・早おき・朝ご飯」です。

また、様々な体験活動や地域にお世話になっているお礼として、地域の清掃活動をするなどの地域貢献活動もどうぞよろしくお願いいたします。よろしければ、保護者の方もお子様と一緒に考え、取り組んでいただければありがたいです。

8月27日(火)、有意義で充実した生活を送った子どもたちのにこやかな笑顔を見られることを期待しています。

ありがとう

6月26日(水)の夕方、町図書館に教科書展示会に行った時のことです。2家族4人の子どもさんとお母さんと一緒に図書館に来ていました。本校区には図書館があり、恵まれた環境だなと思いながら、教科書を見ていましたら、カウンターのほうから「ありがとうございます。」の声が聞こえてきました。貸し出しをしていたいただいた図書館の方へのお礼の言葉でした。とても温かい子どもたちの「ありがとう」の一言。図書館の方も笑顔で「また来てね」と声をかけていらっしゃいました。子どもたちには、人を笑顔にする「ありがとう」と「あいさつ」を、いつでも、どこでも言える人であってほしいと願っています。私もがんばります。

童話発表会 (画像にて)



夏休み中の地域貢献

【町立図書館ボランティア】

7月23日(火)と24日(水)の両日、6年生4名(橋本 葵さん、村田菜緒さん、平山和心さん、武藤 有さん)が図書館のお手伝いをします。図書の整理と9月の催しのためのポップ作りを担当します。

【南関こどもの丘保育園での読み聞かせ】

7月29日(月)10時より、年長組と年中組に読み聞かせをします。6年生の村田菜緒さん、小森田直夏さん、5年生の松尾空さん、4年生の村田真唯さんの4名です。

【ぎおんさん】

3年生・4年生が「よさこいソーラン」、5年生・6年生が「御神楽」を舞います。

みんなやる気満々です。

来年は、子どもたちから「地域のためにこんなことをやってみたい」という声上がることを期待しています。

7月20日(土) 南関町

童話発表会出場者

3年 猿渡 遥斗さん

6年 小森田直夏さん

6年 村田 菜緒さん



夏休みも

- ① 事故防止、繰り返し、繰り返しの声かけを
- ② 早ね・早起き・朝ご飯+運動
- ③ ケイタイ・スマホにフィルタリング、心にもフィルタリングを
- ④ 家庭でも・地域でも・学校でも、人を笑顔にするあいさつを
- ⑤ 見つけよう、小さな成功体験 子どもの可能性は無限大
- ⑥ 家庭学習と翌日の準備の徹底を
- ご家庭での約束を